## sábado, 6 de julio de 2019

## RETOMAMOS LA RESEÑA DE EMISIONES ECUATORIANAS

Por diversas dificultades, a partir de octubre de 2017 no pudimos continuar, salvo en casos puntuales y de manera muy general, con la reseña detallada de las nueva emisiones ecuatorianas. a partir de esta entrega damos fin a esa omisión, gracias a la colaboración de Fabián Celín Pazos. Gracias a él por su trabajo.

\*\*\*\*\*

Fabián Celín Pazos

La cuarta emisión del año 2017 se hizo el 3 de octubre. Fue una estampilla con un valor facial de cinco dólares, conmemorativa de los cien años de fundación del Colegio Alemán de Quito; en el sello consta la imagen del escudo de la institución.



Se hicieron, además, 210 sobres de primer día, con un valor de siete dólares cada sobre (incluido el valor del sello), y 310 boletines informativos de distribución gratuita.

Se imprimieron 5.000 unidades en el Instituto Geográfico Militar.